

La Definición Dogmática

Pío IX, *Bula Ineffabilis Deus*,
8-diciembre-1854

Para honor de la santa e indivisa Trinidad, para gloria y ornamento de la Virgen Madre de Dios, para exaltación de la fe católica y acrecentamiento de la religión cristiana, con la autoridad de nuestro Señor Jesucristo, de los bienaventurados Apóstoles Pedro y Pablo y con la nuestra, declaramos, proclamamos y definimos que la doctrina que sostiene

que la beatísima Virgen María fue preservada inmune de toda mancha de la culpa original en el primer instante de su concepción por singular gracia y privilegio de Dios omnipotente, en atención a los méritos de Cristo Jesús Salvador del género humano,

está revelada por Dios y debe ser, por tanto, firme y constantemente creída por todos los fieles.

Por lo cual, si alguno, lo que Dios no permita, pretendiere en su corazón sentir de modo distinto a como por Nos ha sido definido, sepa y tenga por cierto que está condenado por su propio juicio, que ha sufrido naufragio en la fe y se ha apartado de la unidad de la Iglesia...

El Fundamento Bíblico

Romanos 5,12: Por tanto, como por un solo hombre entró el pecado en el mundo, y por el pecado la muerte, también así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron.

Gn 3,15: Pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu linaje y su linaje, éste te aplastará la cabeza y tú le aplastarás el talón”.

Lc 1,28: Y entrando (el Ángel) a donde ella estaba, le dijo: “Salve, llena de gracia; el Señor es contigo”.

Argumentos Patrísticos

Efrén de Ciro (+373)

Tú sólo (¡oh Jesús!) y tu Madre poseéis una belleza que a todos supera. No hay en ti mancha alguna, ni la hay tampoco en tu Madre.

San Agustín (+430)

Exceptuando la Santa Virgen María, de la cual no quiero, por el honor que es debido al Señor, suscitar cuestión alguna cuando se trata de pecados (porque sabemos que a ella le fue conferida más gracia para vencer por todos sus flancos al pecado, pues mereció concebir y dar a luz al que consta que no tuvo pecado alguno); exceptuando, digo, a esta Virgen, si hubiéramos podido congrega a todos los santos y santas cuando vivían, y preguntarles si estaban sin pecado, ¿qué pensamos hubieran respondido? (...) ¿No es verdad que unánimemente hubieran reclamado: “si dijéramos que no tenemos pecado, nos engañamos y no hay verdad en nosotros”?

Jacobo de Sarug (+521)

Descendió de su lugar (el Verbo) y habitó en la que es bendita entre las mujeres, porque en el mundo no había ninguna que a ella pudiera compararse. Ella era por excelencia humilde, pura e inmaculada; nadie más que ella fue hecha digna de ser su Madre. Se puso de manifiesto cuán excelsa era ella y limpia de pecado. No hay en ella pasión alguna que la incite a los placeres, ni pensamiento que conduzca a la sensualidad, ni conversación mundana que lleve hacia la ruina, ni vanidad que incline hacia el amor del mundo, ni se comportó ella nunca como una simple muchacha. No había ninguna en el mundo que fuese igual o semejante a ella; el Señor la escogió por Madre, a fin de tomar de ella su leche pura.

Teotecno de Livia (s. VI-VII)

Ella (María) nace pura e inmaculada como los querubines, ella fue plasmada de arcilla pura e incontaminada.

Juan Damasceno (+749)

¡Oh felices entrañas de Joaquín, de las que salió una descendencia absolutamente sin mancha! ¡Oh seno glorioso de Ana, en el que poco a poco fue creciendo y desarrollándose una niña completamente pura y, después que estuvo formada, fue dada a luz!

Concilio de Trento, Sesión V (1546)

Declara no obstante el mismo santo Concilio, que no es su intención comprender en este decreto, en que se trata del pecado original, a la bienaventurada e inmaculada Virgen María, Madre de Dios...

Apariciones a Santa Catalina Labouré (La “Medalla Milagrosa”)

La Virgen se apareció a Santa Catalina el 27 de noviembre de 1830. Le dijo lo siguiente:

Este globo que ves (a los pies de la Virgen) representa al mundo entero, especialmente Francia y a cada alma en particular. Estos rayos simbolizan las gracias que yo derramo sobre los que las piden. Las

perlas que no emiten rayos son las gracias de las almas que no piden.

Apareció una forma ovalada en torno a la Virgen, y en el borde interior de esa forma estaba escrito:

María sin pecado concebida, ruega por nosotros, que recurrimos a ti.

La Virgen añadió:

Haz que se acuñe una medalla según este modelo. Todos cuantos la lleven puesta recibirán grandes gracias. Las gracias serán más abundantes para los que la lleven con confianza.

Los símbolos de la medalla en la parte delantera:

-María aplastando la cabeza de la serpiente que esta sobre el mundo. Ella, la Inmaculada, tiene todo poder en virtud de su gracia para triunfar sobre Satanás.

-El color de su vestuario y las doce estrellas sobre su cabeza: la mujer del Apocalipsis, vestida del sol.

-Sus manos extendidas, transmitiendo rayos de gracia, señal de su misión de madre y mediadora de las gracias que derrama sobre el mundo a quienes las pidan.

-Jaculatoria: Expresa el dogma de la Inmaculada Concepción (antes de la definición en 1854). La intercesión de María y la confianza que debemos poner en ella.

-El globo bajo sus pies: Reina del cielos y tierra.

-El globo en sus manos: La Virgen es quien ofrece el mundo a Jesús para que lo salve.

NOTA: El nombre original es “Medalla de la Inmaculada Concepción”, pero debido a tantos favores que la Virgen concede por este medio se le llamó la “Medalla Milagrosa”.

Apariciones a Santa Bernardita (Lourdes, 1958)

En la aparición del 25 de marzo, Bernardita pidió a la Virgen que le dijera su nombre. La respuesta fue la siguiente, en palabras de Bernardita:

Levantó los ojos hacia el cielo, juntando en signo de oración las manos que tenía abiertas y tendidas hacia el suelo, y me dijo: Que soy era Immaculada Councepciou (Yo soy la Inmaculada Concepción).

San Maximiliano Kolbe (1894-1941) y la Milicia de la Inmaculada

- Maximiliano ingresó a la Orden de los Frailes Menores Conventuales en 1907.
- Enviado a estudiar a Roma en 1912, estuvo allí hasta 1919.
- En 1917 fue testigo de la celebración pública que hicieron los masones en Roma para celebrar los 200 años de la fundación de la secta. Hubo carteles y

gritos blasfemos frente a la Basílica de San Pedro. El 16 de octubre de aquel año fundó la Milicia de la Inmaculada. El móvil principal de esta obra consiste en llevar al Corazón de Jesús el mayor número posible de almas por mediación de la Inmaculada. De manera especial se busca la conversión de los herejes, cismáticos y de los masones.

- Fue ordenado sacerdote el 18 de abril de 1918. Celebró su primera Misa en el altar en el que la Virgen Inmaculada se había aparecido 75 años antes a Alfonso Ratisbonne, logrando su conversión. Iglesia de Sant'Andrea delle Fratte.
- En 1922 comienza a publicar un boletín llamado “El Caballero de la Inmaculada”, el cual años después se publicó también en japonés. Llegó a imprimir más de un millón de ejemplares.
- En 1927 fundó la Ciudad de la Inmaculada, que consistía en un convento de sacerdotes y hermanos franciscanos comprometidos a promover la Milicia de la Inmaculada por todos los medios de comunicación al alcance en aquella época. Antes de

la Segunda Guerra Mundial había más de 900 frailes trabajando en la Ciudad de la Inmaculada.

- Maximiliano murió en Auschwitz el 14 de agosto de 1941, ofreciendo su vida para salvar la de otro prisionero condenado a morir de hambre y sed. Se le aplicó una inyección letal después de dos semanas sin comer ni beber porque los Nazis querían usar su celda para meter allí a otros condenados a muerte.

Frases memorables de San Maximiliano:

¿Será posible que nuestros enemigos desplieguen tantas actividades para dominarnos, mientras que nosotros nos quedamos ociosos, abocados a lo sumo a rezar, sin pasar a la acción? ¿Acaso no tenemos armas más poderosas, siendo que podemos contar con el Cielo y, especialmente, con la Inmaculada?

La Virgen sin mancha, vencedora de todas las herejías, no cederá el paso ante su amenazante enemigo; si encontrara siervos fieles y dóciles a su

mandato, Ella obtendría nuevas victorias, más grandes de las que podríamos imaginar.

Todos los trabajos de la M. I. se basan en la verdad de que María es la Mediadora de todas las gracias. Si no fuera así, entonces todos nuestros trabajos y esfuerzos serían vanos y perderían su sentido.

Trabajar, sufrir y morir caballerescamente, y no como un burgués en la propia cama. He ahí: recibir una bala en la cabeza, para sellar el propio amor a la Inmaculada. Derramar valientemente la sangre hasta la última gota, para acelerar la conquista de todo el mundo para Ella. Esto les deseo a ustedes y me deseo a mí mismo. Nada más sublime puedo augurarme y augurarles. Jesús mismo lo dijo: “No hay amor más grande que dar la vida por el propio amigo”.

La Medalla Milagrosa debe ser arma, una munición de la cual se sirve el caballero de la Inmaculada. Cuando alguien se encuentra en una situación difícil y comprende la importancia de llevar consigo la Medalla Milagrosa... comenzará a amar a Nuestra

Señora y a invocar su auxilio en las dificultades y tentaciones. Quien comienza a rezar formalmente a la Inmaculada, pronto se sentirá persuadido a confesarse. Hay mucha maldad en el mundo, pero recordemos que la Inmaculada es aún más poderosa: “Ella aplastará la cabeza de la serpiente infernal”.

Oraciones de la Misa Tradicional de la Inmaculada Concepción

Colecta

Oh, Dios, que por la Inmaculada Concepción de la Virgen, has preparado una digna morada a tu Hijo; te suplicamos que, así como por la muerte prevista de este mismo Hijo tuyo, la has preservado de toda mancha, nos concedas también, por la intercesión de María, llegar puros hasta ti. Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que contigo vive y reina en la unidad del Espíritu Santo y es Dios por los siglos de los siglos. Amén.

Evangelio (Lc 1,26-28.42).

En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la casa de David; el nombre de la virgen era María. El ángel, entrando en su presencia, dijo: «Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo». «¡Bendita tú entre las mujeres!».

Secreta

Recibe, Señor, la hostia de salvación que te ofrecemos en la fiesta de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María, y haz que, así como la proclamamos limpia de toda mancha, por haberla tú prevenido con tu gracia, así, su intercesión nos libre de toda culpa. Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que contigo vive y reina en la unidad del Espíritu Santo y es Dios, por los siglos de los siglos. Amén.

Poscomuni3n

Los sacramentos que hemos recibido, Se1or Dios nuestro, reparen en nosotros las heridas de aquella culpa de la que por favor singular preservaste Inmaculada la Concepci3n de la Sant3sima Virgen Mar3a. Por nuestro Se1or Jesucristo, tu Hijo...